
 
 
 

ATA DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

Aos 21 de abril de 2023, às 14 horas, na Secretaria Municipal de Educação (SEMED), foi 

realizada reunião em Assembleia Geral Extraordinária da Associação Da União dos Universitários 

Amambai-Dourados (AUNAD), a qual compareceram, ou foram devidamente representados, pela 

seguinte diretoria: JOSEVANDRO SANTOS SILVA (presidente), PEDRO HENRIQUE DO 

COUTO BERNO (vice-presidente), ADILENE GONÇALVES (primeira secretaria), GABRIELY 

BRAGA (segunda secretária), SIMONE STEFFEN (primeira tesoureira) e DYLAN AIDA (segundo 

tesoureiro), passando este documento a integrar esta ata. 

Todos os ASSOCIADOS foram convocados com a devida antecedência, para a realização 

desta assembleia geral. 

DAS DISCUSSÕES SOBRE OS ASSUNTOS GERAIS 

Executadas as formalidades legais iniciais, o PRESIDENTE apresentou todos os membros da 

diretoria 2023, bem como suas respectivas funções dentro da associação. 

Em seguida, foi apresentada a função social de uma Associação de maneira geral, bem como 

as informações referentes a AUNAD, como quantidade de associados, ônibus, as obrigações dos 

Associados, organização financeira em que se encontra o patrimônio físico (mensalidades) da 

Associação, pontos de embarque e horários oficiais. Vale ressaltar que foram devidamente 

informadas as regras da Associação, podendo ser encontradas no Estatuto, disponibilizado no site, o 

qual também teve uma explicação de como utilizá-lo.  

DAS DISCUÇÕES ESPECÍFICAS 

Inicialmente, a fim de esclarecer as razões pela qual o ônibus terceirizado da empresa Engetur 

Turismos faz linha para o campus da UFGD/UEMS, foi explicado a todos os presentes que o referido 

ônibus realiza tal linha por questões contratuais. Além disso, em razão do calendário acadêmico da 

UFGD ser divergente das demais instituições, os calouros da UFGD iniciam suas aulas em datas 

distintas das demais instituições, razões pela qual as vagas que estariam “sobrando” no ônibus da 

Engetur serão preenchidas logo mais pelos calouros da UFGD assim que iniciar o primeiro semestre 

letivo de 2023 na UFGD. 

Posteriormente foram apresentados o quantitativo de associados ativos e seus respectivos 

planos, sendo que no geral, a Associação possui até a presente data o total de 212 Associados 

ATIVOS, com planos inteiros para aqueles que utilizam o transporte todos os dias da semana, plano 

meio para aqueles que utilizam até três vezes e o plano light para aqueles que utilizam o transporte 



 
 
 

até duas vezes na semana. Sendo o primeiro no valor de R$ 280,00, o segundo R$ 175,00 e o terceiro 

R$155,00. 

Portanto, a média de arrecadação mensal da AUNAD encontra-se em R$ 54.470,00. 

Além disso, foram apresentados as despesas e custos que a Associação possui, dentre elas 

estão: 

 Diárias dos motoristas; 

 Site de emissão de boletos; 

 Site e Blog do Portal do Associado; 

 Contador; 

 Manutenção de ônibus; 

 Ônibus terceirizado; 

Finalizadas as apresentações das despesas e custos, foram apresentadas da prestação de contas 

referente aos meses de janeiro a março de 2023, onde o PRESIDENTE demonstrou em números o 

valor recebido em caixa no início de seu mandato, bem como a situação atual da Associação, a qual 

está com SALDO POSITIVO E NENHUMA DÍVIDA PENDENTE, conforme é possível verificar 

abaixo: 

JANEIRO 2023: 

 SALDO INICIAL - GESTÃO 2023 R$ 12.255,31 

 DÍVIDAS 2022 -R$ 50.400,00 

 TOTAL DE ENTRADAS EM JANEIRO DE 2023 R$ 12.581,00 

 TOTAL DE SAÍDAS EM JANEIRO DE 2023 -R$ 2.624,71 

      

  SALDO EM CAIXA R$ 22.211,60 

      

  SALDO DEVEDOR -R$ 28.188,40 

 
SALDO INICIAL - FEVEREIRO DE 2023 R$ 22.033,79 

 
TOTAL DE ENTRADAS EM FEVEREIRO DE 2023 R$ 56.360,81 

 
TOTAL DE SAÍDAS EM FEVEREIRO DE 2023 -R$ 68.258,65 

 
     

 
 SALDO EM CAIXA R$ 10.135,95 

FEVEREIRO 2023: 



 
 
 

 MARÇO 2023: 

    
    

 SALDO INICIAL - FEVEREIRO DE 2023 R$ 10.135,95 

 
TOTAL DE ENTRADAS EM FEVEREIRO DE 2023 R$ 63.777,06 

 
TOTAL DE SAÍDAS EM FEVEREIRO DE 2023 -R$ 23.154,21 

 
     

 
 SALDO EM CAIXA R$ 50.758,80 

        

Ao apresentar tais dados, fica evidente que mesmo diante de um cenário com diversas 

dificuldade, a Associação encontra-se com saldo positivo e está com todas as suas contas em dia. 

Ademais, todos os presentes foram cientificados na importância de manter o pagamento de 

suas mensalidades em dia, visto que as mensalidades dos associados é o único recurso financeiro que 

a Associação possui, bem como foram cientificados que, em atenção à Clausula 8, incisos II e III do 

Contrato Individual de Prestação de Serviço, todos os associados inadimplentes serão barrados no dia 

16 (um dia após o vencimento do boleto) e impedidos de utilizar o transporte até que regularize a sua 

situação junto a AUNAD, sendo tal medida necessária para evitar o aumento da taxa de 

inadimplência, o que consequentemente irá impactar no financeiro da Associação. 

Após tais explicações, foi aberto espaço para que os associados presentes pudessem tirar 

dúvidas ou fazer comentários sobre o exposto até o momento, sendo todas as dúvidas sanadas pela 

diretoria ali presente. 

Em seguida, iniciou-se as discussões pela qual foi necessária convocar esta assembleia 

extraordinária, onde foram apresentados aos associados o número de acadêmicos que estão inscritos 

na lista de espera da AUNAD, sendo até a presente data 72 acadêmicos. 

Na oportunidade, foram explicados a todos os associados presentes que muitos dos inscritos 

na lista de espera estão utilizando os ônibus na condição de carona especial, pagando um valor 

simbólico de quinze reais (R$15,00) por diária. Além disso, em razão da alta demanda por caronas e 

da necessidade de organizar os associados para posterirormente embarcar os caronas, eventualmente 

ocorrem atrasos na saída do último ponto, ou seja, ponto do Posto Dakota. 

Como sugestão para tentar evitar ou diminuir tais transtornos, fora sugerido a contratação de 

mais um ônibus terceirizado, sendo apresentados aos Associados os valores das despesas que seriam 

adquiridas pela Associação, bem como o valor atualizado da mensalidade considerando que todos os 

associados pagassem pelo plano inteiro, sendo: 

 
     



 
 
 

MOTORISTAS: R$15.000,00 

SITE DE BOLETOS: R$450,00 

SITE E BLOG DO PORTAL DO ASSOCIADO: R$250,00 

CONTADOR: R$480,00 

ÔNIBUS TERCEIRIZADO: 60.000,00 

MANUTENÇÃO DE ÔNIBUS:? 

TOTAL: R$76.180,00 

MENSALIDADE: R$355,00 

 

Após tais explicações, foi aberto espaço para que os associados presentes pudessem tirar 

dúvidas ou fazer comentários sobre o exposto até o momento, sendo feitos diversos comentários e 

sugestões. 

Não obstante, como meio de arrecadar mais recursos financeiros para a Associação, também 

foi sugerido pela Diretora a extinção dos planos light ou meia, visto que tal medida poderia ajudar no 

financeiro da Associação. 

Assim, ambas as situações seriam colocadas em votação, visando a participação ativa dos 

associados em tais assuntos. 

Neste momento, houve um intervalo de 15 minutos para que os associados pudessem 

conversar entre si, bem como pudessem procurar a Diretoria para sanar dúvidas que por ventura ainda 

existissem. 

Após o intervalo, foram retomadas as discussões referente a contratação ou não de um ônibus 

pela Associação, bem como a extinção dos planos básicos e, em seguida iniciou-se as votações. 

Primeiramente, sob o comando do Presidente, foi colocado em votação a extinção ou não do 

plano LIGHT, onde 31 associados votaram pela extinção e 01 votou por manter o plano. Portanto, 

o plano Light deixa de fazer parte dos planos de associação da AUNAD. 

Posteriormente, sob o comando do Presidente, foi colocado em votação a extinção ou não do 

plano MEIA, todos os associados ali presentes, ou seja, 32 associados votaram por MANTER o 

plano MEIA. Portanto, o plano MEIA continua a integrar os planos de associação da AUNAD 

junto ao plano INTEIRO. 

Em seguida, sob o comando do Presidente, foi colocado em votação se seria ou não contratado 

mais um ônibus terceirizado para integrar a frota de ônibus da AUNAD, sendo que todos ali presentes, 

ou seja, 32 associados votaram NÃO. Portanto, a Associação manterá a mesma frota de ônibus e 

NÃO contratará mais um ônibus terceirizado fixo. 



 
 
 

Finalizadas as votações, todos foram cientificados que muitos acadêmicos continuarão a 

utilizar os ônibus da Associação na condição de carona especial e em razão disso, poderão ocorrer 

atrasos nas saídas dos pontos, visto que é necessário embarcar primeiramente os associados e 

posteriormente os caronas. Não houve nenhuma objeção por parte dos associados ali presentes. 

Assim, finalizou-se a Assembleia Extraordinária da Associação dos Universitários de 

Amambai – Dourados, com todos os associados presentes assinando a lista de presença que passará 

a integrar este documento.  

Amambai, 21 de abril de 2023. 

 

 

Josevandro Santos Silva                            Adilene Gonçalves 
   Presidente da AUNAD                   1ª Secretária da AUNAD 
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